

Alaveses:

Un nutrido grupo de facciosos al servicio de la Revolución anti-Española, que se había apoderado de camiones y medios de combate avanzó ayer, martes, hasta Villarreal. Las tropas del Ejército patriótico salieron a su encuentro y sin esfuerzo alguno los hicieron retroceder.

Esta mañana, a las ocho, una escuadrilla de aviones de guerra, ha bombardeado la columna (la única con que contaban los revolucionarios de Bilbao) falta de mando y de organización, en las cercanías de Ochandiano, destruyendo totalmente los camiones y elementos de combate con que contaban.

Desde ayer, la totalidad de la Aviación Española está unida con todo entusiasmo al movimiento salvador de la Patria.—Los revolucionarios que solo contaban con aviones civiles, pueden darse por derrotados en los aires, como ya lo están en tierra y mar.

¡Viva España - Viva el glorioso Ejército español!

A bordo de la avioneta, el 22 de julio de 1936.